



HARIBO

HARIBO MACHT KINDER FROH UND ERWACHSENE EBENSO

Beide HARIBO-Porsche gehen ab dem 41. Adenauer ADAC Rundstrecken-Trophy am 12. Juni bei allen weiteren VLN-Läufen an den Start

Die Piloten des HARIBO-Team-Manthey in den beiden Porsche 911 GT3 R und GT3 Cup S haben die hohen Erwartungen voll und ganz erfüllt und konnten letztlich nur durch technische Defekte gebremst werden. Am 12. Juni soll die Erfolgsgeschichte beim 41. Adenauer ADAC Rundstrecken-Trophy auf dem Nürburgring fortgeschrieben werden...

Die Leistung der HARIBO-Team-Manthey-Fahrer beim diesjährigen 24h-Rennen war beeindruckend. Bereits beim Zeittraining konnten sich beide Fahrzeuge unter den Top 25 platzieren und während des Rennens gelang es Lance David Arnold im Porsche 911 GT3 R zwischenzeitlich sogar, den Rang 2 zu erreichen. Wegen einiger technischer Defekte war es den Piloten leider letzten Endes nicht möglich, in die Platzierung zu fahren.

Aber auch das zweite Pilotenteam – bestehend aus Georg Berlandy, Wolfgang Kohler, Mike Stursberg und Hans Guido Riegel – überzeugte auf ganzer Linie und konnte sich durch konstant schnelle Rundenzeiten am Ende einen hervorragenden 20. Platz sichern, obwohl auch sie mehrmals mit technischen Problemen zu kämpfen hatten. In keiner Runde wurde das Tempo gedrosselt, und die 'Renn-Bären' zeigten ungebrochenen Kampfesgeist.

Angesichts der zahlreichen Ausfälle bei den Favoritenteams und der erstklassigen Fahrerleistungen ist dieser 20. Platz in jedem Fall als Erfolg zu werten. An diesen Erfolgskurs gilt es nun anzuknüpfen und damit das auch funktioniert, hat man sich konsequenterweise entschlossen, bei allen zukünftigen Rennen der VLN-Rundstreckenmeisterschaft beide HARIBO-Porsche einzusetzen.

Von den Profis übernimmt Lance David Arnold ein festes Cockpit in einem der zwei HARIBO-Porsche für alle verbleibenden VLN-Läufe. In diesem wird er wechselweise von Christian Menzel und Richard Westbrook unterstützt. Das Amateur-Team wird von den Piloten Mike Stursberg und Hans Guido Riegel gebildet. Damit werden allen rennsportbegeisterten HARIBO-Fans spannende und bärenstarke Rennen für den Rest der Saison garantiert.